

El tema fue la rentabilidad de los fondos de pensiones

Más de 18 mil personas se conectaron al octavo streaming de AFP Capital

- *Esta instancia busca contribuir a la educación previsional de las personas a través de contenido en un lenguaje simple acerca de distintos temas relacionados con el sistema de pensiones. Contó con la participación de Jaime Munita, Gerente General, y Francisco Guzmán, Gerente de Inversiones.*

Santiago, jueves 29 de agosto 2019.- Qué es la rentabilidad y cómo impacta en nuestros ahorros para la pensión, fue el tema principal del octavo streaming interactivo de AFP Capital, que en esta oportunidad contó con la participación de dos ejecutivos de la compañía: Jaime Munita, Gerente General, y Francisco Guzmán, Gerente de Inversiones. La transmisión fue realizada a través de la web y el Facebook de AFP Capital, y latercera.com, alcanzando más de 18 mil conexiones.

“Lo que buscamos con este formato es contribuir a la educación previsional de los afiliados de la AFP y de todas aquellas personas que tengan interés en conocer sobre el sistema de pensiones, a través de un contenido relevante y cercano, que venimos trabajando desde el año 2017. Estamos convencidos de que mientras más información haya disponible sobre cómo se construyen las pensiones y qué factores influyen en este proceso, las personas podrán tomar mejores decisiones en relación a su futuro”, afirmó Jaime Munita.

Durante la transmisión se explicó que la rentabilidad es la acumulación de las ganancias en el tiempo, que surgen a partir de las inversiones que realizan las AFP. Además, se dio cuenta de su importancia en las pensiones, ya que de los fondos acumulados para la pensión de una persona que hoy se jubila, un 30% corresponde a ahorro obligatorio y voluntario, y un 70% a rentabilidad.

Otra de las temáticas fueron los cinco multifondos que tienen disponibles las AFP: A, B, C, D y E, los que se diferencian de acuerdo a su nivel de riesgo, asociado a los instrumentos en los que invierten. Mientras el fondo A tiene una mayor proporción de renta variable, el fondo E invierte más en renta fija, por lo que tiene una menor volatilidad.

“Este año hemos tenido retornos extraordinarios en los multifondos. Los que más destacan son los fondos D y E que acumulan rentabilidades de 14,71% y 12,43%,

respectivamente, entre enero y julio”, comentó sobre este punto Francisco Guzmán.

Durante el streaming también se abordaron las diferencias entre renta fija y renta variable, la importancia del ahorro durante toda la vida laboral, las ventajas del APV y el impacto de las lagunas previsionales en la jubilación. Y se destacó, además, la importancia de una buena asesoría previsional, para, por ejemplo, estar en el fondo correcto según la edad, hacer seguimiento de los ahorros y las fluctuaciones de los saldos, entre otros.

Acerca de AFP Capital

AFP Capital es una compañía de SURA Asset Management Chile, empresa que opera hoy en el mercado de pensiones, seguros de vida, fondos mutuos y acciones. Al 31 de diciembre de 2018, la Administradora de Fondos de Pensiones Capital cuenta con 1,6 millones de clientes y administra activos por más USD 40 mil millones. Está presente en 30 ciudades a lo largo del país y, además, es la única con presencia en Isla de Pascua.

Acerca de SURA Asset Management

SURA Asset Management es una Compañía experta en pensiones, administración de activos, ahorro e inversión con presencia en Chile, México, Colombia, Perú, El Salvador y Uruguay. Es una filial de Grupo SURA, con otros accionistas de participación minoritaria. A diciembre de 2018, SURA Asset Management cuenta con USD 129 billones en activos bajo administración pertenecientes a cerca de 19.7 millones de clientes en la región.

** Clientes y AUM incluyen a AFP Protección en Colombia y AFP Crecer en El Salvador, aunque no son compañías controladas, SURA AM posee una participación relevante.*

Contactos de prensa:

Gabriela Arellano
+562 2915 2422
Gabriela.Arellano@sura.cl

Mónica Cerda
+562 2915 8506
Monica.Cerda@sura.cl

Te invitamos a revisar los comunicados e información de prensa en <https://www.afpcapital.cl/Paginas/Sala-de-Prensa.aspx>